

Mitteilung an die Medien

Achtung Schokofieber – hochansteckend!

Süßer Besuch an der Innsbrucker Kinderklinik: Heute Vormittag konnten sich die kleinen PatientInnen in der Schokolade-Fabrik ihre eigene Tafel zaubern. Die TIROLER EDLE-Schokolade aus Landeck machte jedoch nicht nur Kinderträume wahr.

Verschmierte Münder, klebrige Finger und ein Strahlen über das ganze Gesicht: Hansjörg Haag, Chocolatier der TIROLER EDLEN, bescherte den jungen PatientInnen heute Vormittag mit seiner Schokolade-Fabrik auf der Dachterrasse des Kinder- und Herzzentrums eine gelungene Abwechslung. „Es freut mich zu sehen, mit wie viel Spaß die Kinder dabei sind. Manche sind schon richtige Schoko-Künstler und zeigen ihre Kreativität beim Gießen. Schön, wenn man mit so einer Sache den Klinikalltag etwas versüßen kann“, freut sich Haag.

Ob Vollmilch, bitter oder weiß. Gefüllt, bestreut oder verziert – jede Variation war möglich. Und das nicht nur für die Kleinsten – auch bei den erwachsenen Kindern brach das Schokofieber aus und sie kamen in den Genuss, eine edle Tafel zu kreieren. „Die Schoko-Fabrik heißen wir gerne öfters willkommen, denn Schokolade macht bekanntlich glücklich. Man hört und sieht, wie gut das unseren Patienten tut. Sie lachen und kommen auf andere Gedanken – das fördert die Genesung“, so Thomas Müller, stv. Direktor der Kinderklinik. Die Veranstaltung war ein großer Erfolg und sowohl Kinder als auch MitarbeiterInnen würden sich über eine baldige Wiederholung freuen.

Fotos:

Bild 1, 2 & 3: Hansjörg Haag und die kleinen PatientInnen beim Verzieren der Schokoladetafeln.

Bild 4: Auch bei den Erwachsenen ist die Schokolade-Fabrik beliebt. v.l. Univ.-Prof. Dr. Kathrin Sevecke (Direktorin der Univ.-Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie), Univ.-Prof. Dr. Gerhard Gaedicke (Direktor der Kinderklinik), Univ.-Prof. Dr. Herbert Tilg (Direktor der Univ.-Klinik für Innere Medizin I), TIROLER EDLE Chocolatier Hansjörg Haag, Univ.-Prof. Dr. Thomas Müller (Stv. Direktor der Kinderklinik) und Dr. Alexandra Kofler, MSc (Ärztliche Direktorin der Klinik Innsbruck)

Bildnachweis: **tirol kliniken**/Berger

Innsbruck, 28. Juni 2016

Medienkontakt

Cornelia Seiwald, MA
Tirol Kliniken GmbH
Abteilung PR und Kommunikation
Medienservice
Anichstraße 35, A-6020 Innsbruck
Tel.: +43 (0)50 504-83207
cornelia.seiwald@tirol-kliniken.at

Tirol Kliniken GmbH

6020 Innsbruck | Anichstraße 35
IBAN: AT61 5700 0002 1000 1011 | BIC: HYPTAT22 | UID: ATU 52020209 | DVR: 0654302
Sitz: Innsbruck | Firmenbuchnummer: 55332x | Firmenbuchgericht: Landes- als Handelsgericht Innsbruck